

## 主な内容

- 02 がけ地隣接等危険住宅移転事業補助金
- 05 9月10日は「下水道の日」です！
- 09 観光イベントの開催について



広報ながいの  
電子版は  
こちらから



LINEの  
友だち登録は  
こちらから



# 内谷市長 今月のひとこと 「しづかな秋」

新型コロナウイルスの第5波が全国的に猛威を振る、感染力が非常に強い変異株も広まっており、感染に歯止めがかからない非常に厳しい状況と言えます。そんな中、10月に延期を予定しておりました花火大会等のイベントについては、今年度は中止することに決定しました。ワクチンの接種が進み、少しずつかつての日常やまちなかのにぎわいを取り戻していくと、長井観光協会はじめ、各団体と協議をし準備を進めてきましたが、第5波の収束が見えない不安の中で、大きなイベントの開催は断念せざるを得ない状況です。パラリンピックについては、8月15日に道の駅川のみなと長井で生まれた聖火が東京での聖火につながり、8月24日から無観客で開催されています。東京での点火セレモニーには、山形県を代表し、競泳の障がい者アスリート佐藤博輝さん（歌丸出身）が参加しました。また、タンザニア連合共和国からも陸上選手が出場し、テレビ画面を通して応援を送ったところです。

長井市の現時点でのワクチン接種率は高齢者が9割超、全体では1回目が7割、2回目は6割程度ですが、引き続き希望者全員が接種できるよう進めていきます。市民の皆様、改めて感染防止対策を徹底し、収束に向けて力を合わせて頑張っていきましょう。